

{xtypo\_rounded2}



L'association des jeunes footballeurs de Rambervillers ( **AJFR** ) vient de porter ses statuts sur les fonds baptismaux. De loi 1901, cette nouvelle association a pour objet de créer des manifestations pour pouvoir offrir des voyages, stages ou matches de foot et autres activités aux jeunes footballeurs.

Ainsi un comité de neuf membres s'est composée et au tout jeune bureau sont nommés président, **Michaël Bosserr**, vice-président **Pierre Kontzler**, secrétaire **Jennifer Eury**, secrétaire adjointe

**Valérie Hureaux**

, trésorière

**Nicole Kessler**

et trésorière adjointe

**Laurence Sempiana**

. Gilbert Aubry, Didier Kessler Ludovic Meyer sont membres du comité. Aussitôt la création, les bénévoles se sont mis à la tâche.

Ils ont déjà à leur actif un repas choucroute et l'organisation pour les fêtes de Noël une tombola où des dindes étaient à gagner. Sur la place des promenades dans un des chalets de la ville, à coté des animations de l'association RJC Animation avec ses vélos et véhicules drôles, proposées par l'union des commerçants, artisans et industriels de Rambervillers et son canton (UCAIR), les bénévoles vendaient sucreries, pâtisseries et boissons chaudes, tout en remettant aux gagnants leurs volailles festives.

Le samedi 17 janvier au stade Lucien Nicolas aura lieu une animation autour de la traditionnelle galette des rois. Un stand à la foire et un juin, l'organisation d'un méchoui sont également envisagés. Voilà une association qui démarre sur les chapeaux de roues avec en première visée offrir aux jeunes, des places pour la rencontre Nancy-Marseille au stade Marcel Picot.

{/xtypo\_rounded2}